

たけもりの里

—玉宮小学校だより—



NO.2 R3. 5. 11発行

文責：校長 井上 有史

新年度になり1ヶ月が過ぎました。

始業式・入学式から約1ヶ月が過ぎました。この間、児童会主催の「1年生を迎える会」や甲州市交通安全指導員による「1, 2年生交通安全教室」、「学級役員任命式」等々、安心・安全で快適な学校生活を送るための様々な取り組みが行われました。また、4月の下旬には2年生が1年生を案内して学校探検を行いました。校長室にも探検に来てもらいましたが、探検隊は私からのチャレンジ問題をクリアし見事にスタンプを獲得していきました。とても微笑ましい取り組みでした。いずれの行事にも、児童たちは真剣に臨むことができ、その生き生きとした表情を見ると、おおむね順調な年度のスタートが切れたのではないかと感じています。

一方で、新型コロナウイルス感染症の再拡大が懸念され、本年度も学校生活への様々な影響が出てくる可能性がありとても心苦しく思っています。現状はご家庭での健康チェックへのご協力や、手指消毒、マスク着用等感染症対策を徹底する中で、可能な限り教育活動を進めていますが、今後大きな行事につきましては、大幅な変更や中止といった判断をしなければならない場面も出てくるかもしれません。この点につきましては、児童の安心・安全を最優先とさせていただきますので、ぜひご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。



1年生を迎える会



学級役員認証式



1, 2年生学校探検

有価物回収にご協力を！

来る5月22日(土)、恒例の玉宮地区有価物回収を実施する予定です。例年地域やPTA役員の皆さまのご協力とご尽力により、大きな成果を上げてきました。午前8:00より回収作業がスタートしますので、ぜひご協力をお願いいたします。



GIGA スクールがスタートしました。

昨年末、全校児童分の新しいタブレット型端末（クロームブック）が国から支給されました。このタブレット型端末を活用し、今まではできなかった新しい多様な学びに取り組んでいくことがGIGAスクール構想の目玉です。「個別最適化された学び」や「協働的な学び」の充実により、子どもたちの主体性や創造性の育成が期待されています。

本校では、すでに平成27年度から文部科学省の研究指定を受け、大藤小・神金小とともにICTを活用した交流事業を推進してきた経緯があり、新しいタブレット型端末の導入は、子どもたちにも、また先生方にも抵抗なく受け入れられています。今のところは、デジタル教科書等を使った授業実践がほとんどですが、今後はリモートでのオンライン授業、クラウドやデジタルコンテンツ等を活用した実践が展開されていく予定です。そのためには、職員の研修や環境の整備が必要となってきます。せっかくのタブレットですので、宝の持ち腐れにならないよう、有効活用に向け私たち自身もしっかりと学んでいきたいと思えます。



3校テレビ会議の様子（昨年度）

水神池公園の整備 ありがとうございました。

5月8日（土）かじか倶楽部の皆様とともに、水神池公園草刈り等の整備を行いました。水神池公園は、1年生から6年生まで、本校の生活科、社会科、理科、総合学習などの学習には欠かせない貴重な教育資源です。昨年も、田植え体験、水中昆虫観察、メダカ観察等に年間を通して有効に活用させていただきました。

保護者の皆様、地域の皆様、かじか倶楽部の皆様の温かいご協力、ご支援に支えられて、玉宮小学校の教育は成り立っています。また、水神池の体験活動が、子どもたちの興味・関心の向上とともに、自ら学ぼうとする意欲の向上に役立っています。今後も引き続きご指導いただけますようお願い申し上げます。

田植え



水質検査



稲刈り

